



Christian Bassogog songerait à arrêter sa carrière internationale.

Le meilleur joueur de la CAN 2017, dont le rendement à la dernier CAN est critiqué par certains, envisagerait de mettre un terme à sa carrière internationale, à seulement 26 ans.

A en croire le site Dzair Tube, le sociétaire de Shanghai Shenhua, n'aurait pas supporté les critiques formulées contre lui par certains fans débités.

De toute évidence, ce n'est plus le Bassogog flamboyant de 2017 lors de la CAN au Gabon. Certes, à seulement 26ans, il doit encore normalement posséder de la ressources nécessaire pour continuer à donner du plaisir à ses fans. Mais la réalité sur le terrain semble tout autre. L'ancien joueur de Aalborg au Danemark, semble être physiquement diminué.

Depuis le 12 aout 2021, Christian Bassogog n'a plus fait la moindre apparition en match officiel avec son club chinois.

Malgré cela, il fait toujours l'objet d'une attention particulière de l'encadrement technique des Lions Indomptables. Le coach Antonio Conceição l'a retenu pour la phase finale de la dernière CAN. Bassogog a également bénéficié de la confiance de Rigobert Song, le nouvel entraîneur de la sélection camerounaise. Son nom figure dans la liste des 38 présélectionnés pour les

barrages du mondial 2022 contre l'Algérie.